
Оригинал:

Как было принято выигрывать 

Смысл игры Кено в древние времена был предельно прост и незамысловат. Игрокам предлагалось отметить кисточками несколько символов (часто исследователи говорят о пяти иероглифах) из общего количества (120 штук) иероглифов. Выбранные игроком символы должны были войти в ТОП-20 выигрышных знаков, чтобы принести большой и быстрый приз. Некоторые данные говорят о том, что игроки не отмечали, а рисовали несколько выбранных иероглифов от руки. Но, скорее всего, рисовать свой выбор нужно было гораздо позже, в те времена, когда массово начинало зарождаться шулерство и попытки обмана становились все чаще. 

Но, как известно, именно небольшие пятнышки чернил изначально выступали в качестве отметок на игровом полотне. Считалось, что чернила определяли окончательность и невозможность изменения выбора в последний момент. Именно отсюда и взяло свое начало название ставок в игре Кено, а именно «спот», что дословно означает «пятно».

Что касается процесса розыгрышей, то они проходили утром и вечером, когда сам император Древнего Китая вытаскивал небольшие свитки с написанными выигрышными символами-иероглифами. В случаях, когда выигрышные символы совпадали с отмеченными игроками, последние получали огромные суммы денег. 

За строгим соблюдением правил и выплат следили специальные надсмотрщики, которые контролировали процесс выбора иероглифов и делали невозможным шулерство. 

Позднее, но яркое восхождение 

В силу того, что Китай всегда был закрытой страной, Кено не имело возможности распространяться далеко за его пределы. Но, как только иммигранты из Поднебесной начали разлетаться по миру в поисках лучших условий жизни и работы, они везли с собой кусочки своей национальной культуры – от китайского чая и шелка до народной мудрости и излюбленной игры Кено. Так, в начале 19 века Кено попало в Америку, где и пришлось как нельзя кстати. Ведь это было время Золотой Лихорадки, когда китайские работники трудились на строительстве железных дорог, а каждый американец был ненасытным «ловцом счастья». Все пытались разбогатеть по-разному, но только три занятия приносили максимум результата: мытье золота в реках, фермерство и Кено.

Конечно, изначальная китайская лотерея претерпела некоторых незначительных изменений, но она с первых дней покорила Америку и весь мир. К слову об изменениях: в новом американском варианте, который часто называли упрощенным, общее количество символов составляло не 120, а 80 единиц, иероглифы были заменены на числа, а вместо свитков из коробок вытягивали деревянные шарики. 

Конечно в финальном варианте использовались мешки вместо коробок, а деревянные шарики были заменены на шарики для пинг-понга, но основная цель и суть игры остались неизменны. И это, пожалуй, самое важное, ведь не каждая старинная игра может похвастаться таким успехом и неизменных характером. 

Таким образом, Древний Китай одарил человечество не только бумагой, шелком, книгопечатанием, порохом и компасом, но и самым увлекательным азартным развлечением, которое и сегодня находиться на пике популярности благодаря большим и быстрым выигрышам, совсем как в древности. 

Ну вот и пришло время нам опять возвращаться в чудесный город Макао и наслаждаться подлинной атмосферой праздника и удачи. Отправляйтесь на экскурсию по лучшим казино и не забудьте испытать свою фортуну в игре Кено. Вам непременно повезет! 

Перевод:
How they used to win
The game Keno in ancient times was very simple and uncomplicated. Players are asked to sign by the brushes a few symbols (often researchers speak about five hieroglyphs) from the total number (120 pieces) hieroglyphs. The selected by the player hieroglyphs must to be including to the TOP - 20 of winning signs to bring big and quick prize. There is some evidence that that players aren`t sign, but drew the hieroglyph by hand. But, most of all, draw your choice was necessary much later, in those days when the mass was cheating arise and try on became more frequent. 
But as you know, just little spots of ink have been acted as marks in the game on canvas. It was thought that ink was determined the finality and the inability to change the selection at the last moment.  That`s exactly why have one's origins in the name of bets in the game Keno, that`s why "spot", which literally means "stain".
As for the process of drawing of lottery, it`s leads in the morning and evening, when the Emperor of Ancient China pulled out a small scrolls with the written winning symbols-hieroglyphs. In case where winning symbols concurred with the marked players, they received a huge amount of money. 
The special supervisor’s strict the observation of the rules and payouts, and controlled the selection of the hieroglyph and prevent cheating.

Late but bright rise
In view of that China always was a closed country, Keno was not able to spread far beyond it. But as soon as the immigrants from China began to fly around the world in search of better conditions of life and work, they carried with them pieces of their national culture from Chinese tea and silk to proverbial wisdom and their favorite Keno game. So, at the beginning of the 19th century Keno came to America, where it was come at a better time. It was the time of the Gold Rush when Chinese workers worked on the construction of Railways, when every American was insatiable "hunter of happiness". Everyone tried to get rich in different ways, but only three ways bring the maximum results: gold panning in the rivers, farming and Keno.
Of course, the original Chinese lottery has undergone some minor changes, but from the first day it conquers America and the whole world. By the way in the new American version, which is often called simplify, the total number of hieroglyph was not 120 but 80 units, the hieroglyph were replaced on numbers, and instead of the scrolls from the boxes pulled wooden balls. 
Of course in the final version used bags instead of boxes, and the wooden balls were replaced with balls for ping - pong, but the main goal and the essence of the game remained unchanged. And that of course the most important, because not every old game can make the same claim and the same character. 
In that way, Ancient China has given to humanity not only the paper, silk, printing, gunpowder and the compass, but also the most exciting gambling entertainment, which is now at the peak of popularity due to the big and quick prizes, just like in ancient times. 
Well, it's time to return to the wonderful city of Macau and soak up the atmosphere of celebration and luck. Take a tour around the best casinos and don't forget to try your luck in the game of Keno. 
You are in luck's way!

